

## **Carglass® Österreich trotz der Rezession: Investitionen in neue Arbeitsplätze, Technologie und neue Standorte**

**Wien, 25. Februar 2025. Carglass® Österreich blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück, investiert und expandiert weiter und unterstreicht so seine Vorreiterrolle in der Branche. Mit einem Investitionsvolumen von rund einer Million Euro treibt der Autoglas-Spezialist die Modernisierung der bestehenden Standorte und seine Expansion in ganz Österreich voran. So schafft das Unternehmen in gesamtwirtschaftlich angespannten Zeiten neue Arbeitsplätze und sorgt für optimale Erreichbarkeit und Abdeckung in allen österreichischen Bundesländern.**



### **Pressekontakt**

Carglass Austria GmbH  
Jens Krees  
Pressesprecher

Tel.: +49 2236 96 206-328  
E-Mail: [presse@carglass.at](mailto:presse@carglass.at)

Achtung! GmbH  
Julian Jannsen  
Account Director

Tel.: +49 175 4500 554  
E-Mail: [carglass@achtung.de](mailto:carglass@achtung.de)

*Bildinformation: Carglass® Filiale in Wien (Foto: Carglass® / für Presse Zwecke frei verwendbar)*

### **Flächendeckende Verfügbarkeit in ganz Österreich**

Carglass® verfolgt eine ambitionierte Standortstrategie, die auf die flächendeckende Verfügbarkeit des Service in ganz Österreich abzielt. „Kein Kunde in der Stadt soll länger als 20 Minuten und auf dem Land länger als 30 Minuten zu Carglass® fahren“, erklärt Galina Herzig, Geschäftsführerin bei Carglass® Österreich und ergänzt: „Das ist schon jetzt weitgehend sichergestellt und mehrere neue Standorte sind aktuell in Planung.“ Im Jahr 2025 liegt dabei ein besonderer Fokus auf dem Westen des Landes. Weitere Standorte in Tirol und Vorarlberg sollen folgen.

Doch davon profitieren nicht nur Kundinnen und Kunden. Allein im letzten Jahr sind ca. 40 neue Arbeitsplätze entstanden. Weitere sind in Planung. Und während in der Auto-Branche häufig vor allem männliche Beschäftigte arbeiten, geht Carglass® auch hier voran. Rund 35 Prozent der Belegschaft sind Frauen. Unter den Führungskräften sind es sogar etwa 50 Prozent.

### **Eine Million Euro Investition in modernste Kalibrierstechnologie**

Bei etwa jedem zweiten Auto (47,5 Prozent) müssen inzwischen die Fahrerassistenzsysteme nach dem Austausch der Windschutzscheibe neu kalibriert werden, um sicherzustellen, dass Spurhalte- und Notbremsassistenten einwandfrei und sicher funktionieren. Neben dem handwerklichen Können, das für die Reparatur und den Austausch defekter Scheiben erforderlich ist, ist deshalb



modernstes Equipment entscheidend. Carglass® hat allein in letzter Zeit etwa eine Million Euro in die neueste Bosch-Kalibrierungstechnik investiert. Galina Herzig: „Die korrekte Rekalibrierung dieser Systeme nach Herstellervorgaben ist essenziell – und genau hier liegt unsere ausgewiesene Expertise. Unser kontinuierliches Investment in Equipment und die Ausbildung unserer Teams in den Service Centern sichert unseren Kundinnen und Kunden den bestmöglichen Service, mit dem wir einen überzeugenden Unterschied machen.“ So wurde Carglass® in 2024 und 2025 für seine herausragende Servicequalität zum „Branchen-Champion“ gekürt.

#### **Repair-First-Strategie spart CO<sub>2</sub>**

Sofern eine Scheibe repariert werden kann, verzichtet Carglass® grundsätzlich auf den Austausch – so wird der Glasabfall vermindert und Ressourcen sowie der Energieverbrauch gesenkt. „Durch unseren konsequenten Repair-First-Ansatz reduzieren wir unseren CO<sub>2</sub>-Fußabdruck deutlich. Denn mit einem deutlich geringeren Emissionswert verursacht eine Reparatur rund 80 Prozent weniger CO<sub>2</sub>-Ausstoß im Vergleich zum Einbau einer neuen Scheibe“, erklärt Herzig. Nachhaltigkeit bildet generell einen zentralen Bestandteil der Unternehmensstrategie: So werden die Service Center von Carglass® Österreich bereits zu 100 Prozent mit grünem Strom betrieben. Auch in der Flotte setzt das Unternehmen im Fuhrparkmanagement konsequent auf Elektromobilität: Seit 2024 werden ausschließlich Fahrzeuge mit Elektroantrieb auf die Straße gebracht.

Darüber hinaus übernimmt das Unternehmen auch gesellschaftliche Verantwortung: „Es ist uns wichtig, Verantwortung zu übernehmen – nicht nur für unsere Kundinnen und Kunden, sondern auch für die Belegschaft und die Gesellschaft“, betont Herzig. Das umfangreiche gesellschaftliche Engagement des gesamten Carglass® Teams wird deshalb stark gefördert. Allein im letzten Jahr kamen über 20.000 Euro Spenden für die Initiative Afrika Tikkun zusammen.

#### **Über Carglass® Österreich**

Carglass® ist Spezialist für die Reparatur und den Neueinbau von Fahrzeugglas inklusive der Rekalibrierung von Fahrerassistenzsystemen. In Österreich beschäftigt Carglass® rund 145 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und ist mit seinen Service-Centern flächendeckend vertreten.

Das Unternehmen gehört zur internationalen Belron-Familie. Belron ist weltweit das größte auf die Behebung von Fahrzeugglasschäden spezialisierte Unternehmen. Die Gruppe beschäftigt weltweit in etwa 26.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, von denen mehr als die Hälfte hochqualifizierte Monteure sind, und ist in 35 Ländern auf sechs Kontinenten aktiv.

Weitere Informationen unter: <https://www.carglass.at/news/>